

Chihuahua, Chih. 15 de Enero de 1992.

CONFERENCIA DE PRENSA.

Problema central.-

LA PRESIDENCIA MUNICIPAL MANDO QUITAR LAS MAMPARAS DEL GRUPO DE MADRES DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS.

¿Porqué se pusieron las mamparas?

Como medio de información y protesta por el no cumplimiento a la demanda de libertad de los desaparecidos políticos. Antiguamente se utilizaban las bardas y los edificios públicos para las demandas de la oposición. Se ha planteado que hoy, es diferente y que la voluntad política del régimen es otra. Se plantea que existen espacios en el respeto a la manifestación de ideas. Nosotras quisimos utilizar ese espacio. Finalmente quisimos mostrar nuestra demanda de manera organizada, limpia y presentable. Esto ocasionó un fuerte gasto económico a las madres de los desaparecidos políticos, y a sus familias.

¿Porqué el Licenciado Rodolfo Torres Medina, Presidente Municipal mandó quitar las mamparas del grupo de Madres de los Desaparecidos Políticos?

Creemos y afirmamos que el Lic. Torres Medina es modelo de lo que piensan, dicen y hacen los funcionarios totalitarios de todos los lugares y todos los tiempos. Ellos identifican y utilizan sus intereses y sus caprichos con la seguridad pública, la prepotencia y el desdén que les brinda el poder.

Ese desdén se manifestó a través del Secretario Particular Ing. Pando, quien nos dijo: Que él tendría que revisar primero si el Presidente Municipal nos recibía y si el asunto lo ameritaba. Que las mamparas se habían quitado porque necesitábamos permiso.

Nosotras nos manifestamos apoyadas en el Art. Sexto de nuestra Constitución. Creemos que si se dice tener un Edo. de Derecho, esto debe vivirse en la práctica respetando la Libertad de Expresión.

Por lo tanto, estamos exigiendo:

1.- Se regresen de inmediato las once mamparas quitadas por el Municipio.

2.- Exigimos respeto y atención de los funcionarios para con el pueblo y los Organismos en defensa de los Derechos Humanos.

3.- Finalmente alertamos a la Comunidad Chihuahuense y la invitamos a que se viva una CULTURA EN DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS, y se les exhorte a los Servidores Públicos a cumplir como su trabajo lo amerita y por el cual se paga un óptimo salario y que superen las poses y actitudes de prepotencia de funcionarios que se sienten dueños y amos absolutos del poder.

¡Vivos los llevaron!

¡Vivos los queremos!

Grupo de Madres de los Desaparecidos  
Políticos del Estado de Chihuahua.